



茨木市立福井小学校

平成30年(2018年)5月29日

# 福井だより

福井から未来へ!

校長 吉田 明弘

## 6月になります。

まもなく梅雨入りを迎えます。体調を崩しやすい時期ですが、子どもたちが楽しみにしている水泳シーズンの到来でもあります。

6月9日(土)の土曜参観(代休6/11)では、災害緊急時を想定した「児童引き渡し訓練」も実施いたします。ぜひ、ご来校ください。

☆ 3年生の作文を紹介します。

楽しい遠足

今日ビッグバンにいきました。まず、3かいのどうくつにいきました。くらぐてこわかったけど、ドキドキして楽しかったです。トランポリンやすべり台がありました。ほかにもわいのゆうぐの口からしっぽまでたんけんしました。ウーとわにがうなっていました。

つぎに4かいに行きました。シャボン玉のかべをグループの友だちと力を合わせてつくりました。さいしょはなかなかできなかったけど、できた時はたっせい感がありました。

そしてとうとう大きいジャングルジムにつきました。見たしゅんかん「せなかのくわんぐん、」やめようよー。

といいました。でもみんなならんでいたでしかたなくついていきました。やっとの思いでゴールできました。

お昼ごはんの時間になっておべんとうばこをあけたしゅん間、わたしのすきなものばかりでうれしかったです。色とりどりで、おにぎりもお花と葉っぱの形で、春のようなかわいいおべんとうでした。おかしもおいしかったです。

それからハンモックみたいところにくいひもをみつくて、わたしはこわくていけなかったけど、二人は楽しそうにくつろいでいました。

楽しい時間もあっというま、さいごにしゃしんをとりました。

「はいチーズ」

カシャ

まだクラスがえ、せきがえをしたばかりだけど、これからも思い出を作っていくきたいと思います。

すくおもしろい アスレチック

四月二十日金曜日、三年生のクラスみんなでビッグバンへ遠足へ行きました。

私が心に残っていることはアスレチックです。アスレチックでいっぱいあせをかきました。ヘルメットもかわいかったです。

いろんなきれいな鉄のぼうがありました。カラフルでした。一回だけ頭を「ガツン」とぶつけちゃいました。とてもいたかったです。

上がったり、くぐったり、しんどいし、力も使うのであせを流して流して流して流しまくりました。みんなの笑顔や笑い声など、登っている最中すごく見えたし、聞こえたからビッグバンっておもしろいなあと思いました。

またビッグバンでいっしょに遊びたいし、ぎゃあぎゃあアスレチックをしたいです。

## 6月の行事予定

日	曜	行事など
1	金	自然宿泊体験2日目(5年)
2	土	
3	日	
4	月	委員会
5	火	学校朝会 NET スポーツテスト
6	水	子ども教室
7	木	子ども教室
8	金	避難訓練
9	土	土曜参観 学校協議会 PTA 実行委員会
10	日	
11	月	代休
12	火	下校指導 耳鼻科検診
13	水	図書館見学(3年) 子ども教室
14	木	プール掃除 子ども教室
15	金	プール清掃(予備日) 親子親睦会(3年) PTA 通学路監視
16	土	校庭開放
17	日	子ども会スポーツ大会
18	月	クラブ SC SSW
19	火	児童朝会 身を守るワーク(3年)
20	水	環境学習(4年) PTA おはよう運動 子ども教室
21	木	プール開き 身を守るワーク(4年) 子ども教室
22	金	生活リズム名人
23	土	6/19(火)~6/27(水)
24	日	
25	月	クラブ
26	火	NET
27	水	交歓給食 子ども教室
28	木	子ども教室
29	金	
30	土	
7/1	日	
2	月	委員会
3	火	NET
4	水	子ども教室
5	木	子ども教室

## 土曜参観

すでにお知らせしていますように、6/9(土)は、土曜参観です。

今年度から、「道徳」の評価が始まりますが、この参観時に道徳の授業のようすを保護者のみなさまに見ていただく予定です。(3年生以上の全クラス。1・2年生の道徳の授業は秋の参観で見させていただきます。)

4時間目には、緊急時を想定した「児童の引き渡し訓練」を実施します。保護者のみなさまの中で、この訓練に参加することができない方は連絡帳でお知らせください。

☆ 2年生の作文を紹介します。

おふろそつじ

きょうはおかあさんがしごとなので、おばあちゃんとおふろそつじをしました。

ゆかをスプレーでシュッシュとして、ゆかはブラシでかべなどはスポンジでした。そしておかあさんがしごとなからかえってきました。それから、おかあさんが「おふろきれいにしてくれてありがとう。」とこめてくれました。

ぼくはうれしい気持ちになりました。

ははの日

きょうは、ははの日だからおとうさんといっしょにカレーを作りました。

さいしょに玉ねぎをきりました。うすくきるのがむずかしくて、大きさがばらばらになりました。でもおとうさんが、

「いいよいいよ。ばらばらな大きさでもごたえがあっておいしくできるよ。」

っていつてくれたのでうれしかったです。

つぎにおにくとやさいをやいて、水を入れました。ルーを入れたら、いいにおいがして早くたべたいとおもいました。

さいごに、あらいものをしました。よるごはんをたべるのがたのしみです。